

FERNGLÄSER BINOCULARS

Diese eleganten Porro-Prismen Ferngläser glänzen durch ausgezeichnete optische Merkmale. Durch die grüne vollvergütete Optik wird die Lichtdurchlässigkeit und damit die Farbwiedergabe und der Kontrast entscheidend verbessert. Eine Dioptrie-Einstellung ist selbstverständlich vorhanden. Damit sind diese Ferngläser gut geeignet, um erste Erfahrungen in der Vogel- und Naturbeobachtung zu machen. Die 7-fache oder 10-fache Vergrößerung bietet auch an windigen Tagen ein ruhiges Bild.

Die 50 mm durchmessenden Objektive sorgen auch in der Dämmerung für genügend Licht, um Beobachtungen vorzunehmen. Tasche und Riemen sind im Lieferumfang enthalten. Für längere Beobachtungen ist ein Gewinde für einen Stativadapter verbaut.

These elegant Porro-prism binoculars have excellent optical characteristics. The fully coated optics guarantee a decisively higher light transmission through the glass, thus increasing color fidelity and contrast. Diopter compensation is standard with these models. This makes these binoculars suitable for beginner birders or nature observers. Even on windy days, due to the 7x or 10x magnification, a stable image is provided.

The 50-mm objective lenses gather enough brightness for observation even in twilight conditions. A carrying pouch and neck strap are included. For longer observations, a tripod-adapter thread is integrated.

**7x50
Fernglas/Binoculars**

Art.No.: 90-19000

**10x50
Fernglas/Binoculars**

Art.No.: 90-56000



Tasche/Bag

Art.No.:	Vergrößerung Magnification	Objektiv durchmesser Objective diameter	Sehfeld Field of view	Optisches System Optical system	Vergütung Coating	Maße Dimensions	Gewicht Weight	Tasche Bag
90-19000	7x	50 mm	122 m/1,000 m	Porro	voll vergütet/Fully coated	195 x 178 x 62 mm	770 g	✓
90-56000	10x	50 mm	96 m/1,000 m	Porro	voll vergütet/Fully coated	195 x 190 x 62 mm	780 g	✓
90-64000	8-24x	50 mm	78 m/1,000 m	Porro	voll vergütet/Fully coated	180 x 185 x 55 mm	828 g	✓